
□議員名：岡山 明 

１ 道路の総点検の取り組みについて 

論点 
問題が起こってから対処する事後保全から、問題が起こる前に未然

に防止する予防保全型へシフトするべきである。 

回答 

市の道路の管理については、予防保全型、事後保全型と使い分けが

あるので、そういった形で進めているというのが実情である。道路

の陥没に特化して言えば、目視だけに頼るという事は万全とは思わ

ないので、次年度以降に対応を考えたい。 

 

論点 
最新技術を使って、道路面にマイクロ波を照射、解析等をし、地中

の空洞を探査・調査発見をする診断技術を用いてはどうか。 

回答 

空洞調査するようなシステムも、磁気レーダーで道路内の空洞を調

査するという方法もあるようなので、そういったものも検討して、

来年度等、力を入れて行きたいと考えている。 

 

２ 臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金について 

論点 支給体制は万全か。 

回答 

申請書が送られる方は、市の方で税情報を確認して出しているので、

まず間違いなく対象者である。給付対象者には、事前にマッチング、

突合せをして、両方対象になられる方は、臨時福祉給付金の方で出

すので、重複する事はない。 

 

論点 支給に便乗しての振り込め詐欺等の防止策はどうか。  

回答 
市から出す文書には、必ず市役所の名称が入っているが、振り込め

詐欺等、注意喚起をしていきたい。 

 

 


